

CUANDO LOS SUPERHÉROES

DEJAN DE SERLO

“y una espada traspasará tu misma alma” (Lucas 2:35 RVR 1960).



No existe mal que los padres no elegirían vivir en carne propia para evitar que sus hijos padezcan, ni existe cosa alguna a la que no renunciarían por resolverles la necesidad; sin embargo, en un momento en la experiencia de la maternidad, tienen que enfrentarse a una dolorosa realidad: no todo lo pueden, no todo lo saben y no todo está a su alcance para resolverlo.



Una cosa fue dar solución a los problemas de un niño y otra es enfrentar los profundos y avanzados conflictos existenciales que acarrea la dinámica de la vida, condiciones afectadas de los hijos que demandan más que buena fe, y territorios en los cuales, aunque se quiera, no es posible incidir.



La cuestión es, que siendo esto algo natural del presupuesto humano, aceptarlo es difícil, golpea, duele y hace que en muchas ocasiones se realicen locuras y se tomen posturas necias por la impotencia.



Es necesario, por tanto, con humildad aprender a referir a los hijos a Dios, el Todopoderoso; llevarlos a que crean y descubran que en Él se encuentran todas las soluciones y garantías para su vida, y que puede guiarlos más allá de lo que sus padres que tanto los aman, pudieron hacerlo.

compartiendo vivencias de la

Fe en Jesús

¡Conoce nuestra comunidad de fe!

Contáctanos a través de los siguientes canales:



www.compartiendo vivencias.org



contactofeenjesus@gmail.com